

L'ex gouverneur de la Floride demande la levée du blocus contre Cuba



La Havane, 10 février (RHC)- L'homme politique démocrate, Charlie Crist, ex gouverneur de la Floride, a qualifié de « relique inefficace » le blocus économique financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et il a demandé son élimination.

Dans un communiqué remis à des médias, Charlie Crist a relevé que l'élimination du blocus impulserait l'économie et la création de nouveaux emplois en Floride car le rétablissement de relations commerciales avec Cuba profiterait aux chefs d'entreprise, aux agriculteurs et à l'industrie du bâtiment de cet État des États-Unis.

Ces dernières semaines, des chefs d'entreprise et des personnalités de la Floride ont également demandé la levée du siège économique de Cuba.



Radio Habana Cuba